

DEPORTES

La Concejalía de Deportes ofrece alternativas hasta en ocho materias diferentes para el deporte en edad escolar

El Ayuntamiento aumenta a 15 el número de escuelas deportivas

Redacción

Pozuelo de Calatrava ha comenzado la nueva temporada de sus escuelas deportivas y talleres municipales de deportes, y lo hace progresando tanto en el incremento del número de escuelas como en el de deportistas en activo.

Si en la pasada temporada la Concejalía de Deportes destacó por su sólida apuesta por el deporte local pasando de tres escuelas a once escuelas y talleres deportivos, en la presente ratifica este empeño consiguiendo reunir a quince grupos de niños y niñas practicando deporte en edad escolar, una cifra histórica para la localidad pozoleña.

Ante este gran salto, tanto cuantitativo como cualitativo, la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava se felicita por el gran avance conseguido en el ámbito del deporte en edad escolar, y destaca que "en el municipio el deporte ha dejado de ser una cosa de niños, para dar cabida también a las niñas", ya que hasta la temporada pasada no existía el deporte femenino en las escuelas municipales.

Fue entonces cuando se crearon tres escuelas femeninas y tres mixtas, un impulso al deporte femenino que continúa este año con los dos equipos de balonmano femenino, el equipo de fútbol-sala femenino, dos escuelas de prebenjamines y benjamines mixtas, una escuela de atletismo mixta, dos escuelas de judo mixtas y dos talleres de tenis mixtos.

Quince escuelas y talleres

Los escolares de Pozuelo de Calatrava tienen un total de quince escuelas y talleres deportivos a su disposición para practicar hasta ocho disciplinas diferentes.

De este modo, los más pequeños se ejercitan en las escuelas deportivas de 'prebenjamines' y 'benjamines', dirigidas por Juan Ignacio Mejía Chacón y Jesús Caminero Quesada y que dan cabida a 20 y diez niños respectivamente.

El fútbol 7 es también materia del deporte en edad escolar, y para practicarlo se ofrecen dos escuelas de alevines, una formada por catorce y otra por doce alumnos y dirigidas por Juan Ignacio Mejía Chacón (grupo A) y Javier López Nieto (grupo B).

En balonmano existen un total de tres grupos. Un conjunto alevín femenino formado por dieciséis jóvenes deportistas y cuyo monitor es Eusebio Ángulo Sánchez-Herrera, un grupo infantil masculino con doce deportistas a las órdenes de Héctor Gracia y una escuela infantil femenina con 16 niñas dirigidas por Aurora Sobrino.

Hay también una escuela infantil masculina de fútbol 11, que acoge a 21 deportistas entrenados por Ismael Caminero Hervás; un grupo infantil femenino de fútbol sala con 11 pequeñas y Marcos Aurelio Herrera López como monitor; y una escuela masculina cadete de fútbol-sala que da cabida a 12 deportistas y cuyo monitor es Mateo Sanz Labrada.

Judo, tenis y atletismo son las otras tres modalidades deportivas que el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava pone a disposición de sus vecinos.

Dos escuelas mixtas de judo aglutinan a un total de 32 deportistas pozoleños, otras dos escuelas mixtas de tenis hacen lo propio con 30 alumnos y 22 atletas se ejercitan a las órdenes de Francisco Javier Andrade en la escuela deportiva y club de atletismo.



El C. B. Pozuelo de Calatrava presenta la nueva temporada

Redacción

Un año más ha tenido lugar la presentación de la nueva temporada del equipo de baloncesto de Pozuelo, el C. B. Pozuelo de Calatrava, que competirá en la Segunda División Autonómica Grupo Sur.

La presentación se realizó el pasado 27 de septiembre, coincidiendo con el IV Trofeo Baloncesto La Primera, organizado por el C.D.E. Baloncesto La Primera con la colaboración del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava. El equipo invitado fue Almagro, militante en la Primera División Autonómica, que demostraron ser muy superiores a los locales consiguiendo una aplastante victoria.

Pozuelo de Calatrava sigue siendo, como en años anteriores, el municipio con menos habitantes de la categoría, lo que hace muy difícil luchar con el resto de equipos; debido a esto el objetivo será un año más poder situarse cómodamente en la mitad de la tabla.

El equipo no ha sufrido grandes cambios, pero presenta como novedad el cambio de entrenador, ocupando el cargo Fernando Chacón, quien también hará las veces de jugador.

Para la presente temporada la plantilla queda configurada de la siguiente forma: con el número cuatro jugará Carmelo Chacón Ocaña, con el 5 Manuel

Martín Medina, con el 6 José María Muñoz Quijada, con el 7 y haciendo las veces de capitán José Manuel Chacón Sánchez, con el 8 Pedro Estebananz Bocharán, con el 9 Francisco Reina Álvarez, con el 10 José Navarro García, con el 11 José Luis Merino Chacón, con el 12 Francisco Javier Caminero Murillo, con el 13 Julián Espadas Alcázar, con el 14 Pablo Jesús López Arellano, con el 15 Fernando Chacón Ocaña y con el 16 José Luis Gracia Ocaña.

El Club ha manifestado que su gran objetivo es conseguir consolidar el equipo de baloncesto como una alternativa más para los jóvenes de la localidad, lo cual está siendo cada vez más difícil, debido a que "nos es imposible conseguir un equipo de categoría juvenil, debido a que no hay jóvenes suficientes interesados en pertenecer al club". Asimismo, el Club confirma que durante años anteriores se ha realizado una gran labor entre los niños a través de las escuelas deportivas municipales impartidas por Eduardo Gómez, que este año no se impartirá debido a que sólo se ha producido una inscripción. Ante esta situación, el equipo pide a los padres que "intentéis acercar a vuestros hijos al baloncesto local, acompañándolos a algún partido, incentivándoles a que practiquen un deporte que les ayudará a desarrollarse física y mentalmente".

Calendario

Todo está preparado para el inicio de la competición el 25 de octubre en Daimiel. Los partidos en casa seguirán siendo en el Pabellón Municipal los sábados a partir de las 17:00, siendo la entrada gratuita.

1/11/08: C. B. Pozuelo - Calzada

15/11/08: C. B. Pozuelo - Quesos Ismael Piedrabuena

29/11/08: C. B. Pozuelo - Daponc Master Daimiel

24/01/09: C. B. Pozuelo - C. B. Villarrubia

31/01/09: C. B. Pozuelo - Reguillo Asesores Daimiel

14/02/09: C. B. Pozuelo - C. B. Infantes

7/03/09: C. B. Pozuelo - Valdepeñas

21/03/09: C. B. Pozuelo - Bolaños

4/04/09: C. B. Pozuelo - Alucal Miguelturra

18/04/09: C. B. Pozuelo - C. D. B. Basket Puertollano

